

LA FUNDACIÓN MADRI+D FAVORECE LA INTERACCIÓN CIENCIA-EMPRESA

madri+d, la consolidación de un proyecto pionero

fundación
madri+d
para el conocimiento

La Fundación madri+d es un instrumento de la política científica de la Comunidad de Madrid creado por la Consejería de Educación para la ejecución de programas regionales y europeos de cooperación científico-tecnológica. Organiza sus actividades en torno a una red de oficinas y ofrece sus servicios a través del portal www.madrimasd.org.

La Oficina de Comercialización de la Investigación favorece la interacción ciencia-empresa. Coordina el nodo de la Comunidad de Madrid de la Enterprise Europe Network, iniciativa europea que asesora sobre oportunidades de negocio, transferencia de tecnología, acceso a financiación... y que ha gestionado 4.000 ofertas y 900 demandas tecnológicas y 7.000 ofertas de cooperación empresarial.

Por su parte, la Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica promueve la creación de empresas de base tecnológica y favorece su consolidación durante sus primeros años de vida. Desde 2001 ha apoyado la cre-

ación de 220 empresas que facturan conjuntamente 64 millones de euros al año y emplean a 1.500 personas de alta cualificación profesional.

La Fundación madri+d consciente de la importancia de la internacionalización de la investigación, fundamentalmente en el ámbito europeo, a través de la Oficina del Espacio Europeo de Investigación ha ayudado a mejorar su participación en el 7º Programa Marco de Investigación y Desarrollo de la Comisión Europea (7PM) a más de 50 grupos de investigación de universidades y centros de investigación madrileños cuyos retornos económicos han sido de 37 y 71 millones de euros respectivamente. Los retornos del conjunto de las

entidades madrileñas han sido de 231 millones de euros. La Oficina ha ofrecido información especializada, ayuda a la preparación de propuestas coordinadas, asistencia técnica, búsqueda de socios europeos y ha formado a más de 400 investigadores, gestores y empresas en diferentes aspectos del 7PM, lo que supone unos retornos estimados en 4,3 millones de euros.

La cultura científica y la participación ciudadana en ciencia y tecnología están reflejadas en las acciones promovidas por la Oficina de Información Científica que proporciona a 56.000 suscriptores el Notiweb, boletín diario que anualmente publica más de 2.300 noticias, 225 suplementos con análisis y entre-

vistas. Ofrece 900 archivos de audio y video y 95 blogs con 30.000.000 de visitas al año. Coordina actividades como la Semana de la Ciencia de Madrid con más de 200.000 asistentes, 800 actividades gratuitas y 440 entidades participantes.

El portal www.madrimasd.org se ha consolidado como líder en información sobre ciencia, tecnología y empresa en castellano con más de 56.000.000 millones de accesos y cerca de 4 millones de documentos descargados en 2009. La Web refleja las actuaciones realizadas por la Consejería de Educación en investigación. El Sistema madri+d está formado por 45 miembros entre universidades, centros de investigación, asociaciones empresariales, escuelas de negocio e instituciones de la Región, entre otros.

MÁS INFORMACIÓN

www.madrimasd.org